

文部科学大臣優秀教員表彰ニュース

第3回文部科学大臣優秀教員表彰

本市からは9名の先生方が受賞されました！

文部科学省では、平成18年度から学校教育において教育実践等に顕著な成果を上げた全国の中堅・ベテラン教員を表彰し、意欲及び資質能力の向上に資することを目的に、「優秀教員表彰」が行われています。

3回目を迎える今年度、京都市においては、教科指導はもとより、学校運営・生徒指導・部活動指導・総合育成支援教育等様々な観点において、各校ひいては全市の中核となって活躍される9名（小4・中3・高1・総支1）の先生方が受賞されました。

2月9日（月）には、東京都の文部科学省講堂において表彰式が行われ、全国から826名の優秀な教員が集い、表彰されました。塩谷立 文部科学大臣からは、「学校教育に国民の信頼が得られるかどうかは、最終的には各学校の先生方の双肩にかかっています。この表彰は過去の功績を讃えるのみの表彰ではなく、『未来のための表彰』です。今後も率先して範を示され、後に続く先生方にとって“いつかはああいう先生になりたい”という憧れになっていただきたい。」との挨拶がありました。

本表彰が契機となり、受賞者をはじめ日々それぞれの教育現場で子どもたちに全力で向き合っておられる先生方の優れた取組が、大きな輪となってひろがっていくことを期待します。

受賞者

<敬称省略>

おめでとう
ございます。



室町小学校
吉山 茂樹



御所南小学校
藤本 鈴香



洛央小学校
山崎 弥生



桂東小学校
黒田のり子



陶化中学校
稻田 雅己



高野中学校
高井 敬祐



栗陵中学校
木村 将裕



鉢鉄美術工芸高等学校
梅林 敬藏



西総合支援学校
加地 直美

式典の様子



熱気あふれる場内の様子



塩谷大臣からの表彰状代表受領



受賞者一人一人への表彰状伝達式